



# ZERTIFIKAT

gemäß den Anforderungen der Europäischen Richtlinie 2011/65/EC („RoHS“)  
einschließlich Delegierte Richtlinie 2015/863/EU (DEHP, BBP, DBP, DIBP)

# CERTIFICATE

according to the requirements of the European Directive 2011/65/EC („RoHS“)  
including Commission Delegated Directive 2015/863/EU (DEHP, BBP, DBP, DIBP)

Für das folgende Produkt  
For the following product

Produkt Product	Kunststoffgranulate Plastic materials PVC
Typenbezeichnung Model/Type Reference	70300 gray 7035 light gray 9001 white 9010 alpine white 8014 brown
Hersteller Manufacturer	30003670 GGK GmbH & Co. KG; Gerhard-Grün-Straße 1, 35753 Greifenstein-Beilstein
Geprüft im Auftrag von Tested by request of	GGK GmbH & Co. KG; Gerhard-Grün-Straße 1, 35753 Greifenstein-Beilstein

wird die Übereinstimmung mit den Anforderungen der Europäischen Richtlinie 2011/65/EC („RoHS“) einschließlich Delegierte Richtlinie 2015/863/EU (DEHP, BBP, DBP, DIBP) bestätigt. Die Zertifizierung erfolgt auf Basis der Untersuchung eines Produktmusters und einer regelmäßigen Konformitätsüberwachung der laufenden Produktion. Bei der im Prüfbericht dokumentierten Untersuchung wurden keine Überschreitungen der Grenzwerte festgestellt. Detaillierte Ergebnisse sind dem Prüfbericht zu entnehmen.

Dieses Zertifikat berechtigt zum Führen des folgenden Zeichens in Verbindung mit dem geprüften Produkt:

*The compliance with the requirements of the European Directive 2011/65/EC („RoHS“) including Commission Delegated Directive 2015/863/EU (DEHP, BBP, DBP, DIBP) is ascertained. The certificate is based on the investigation of one sample and the periodical surveillance for conformity of the production line. No infringement of the limiting values has been detected during the investigation documented in the test report. Detailed results can be found in the test report.*

*This certificate authorizes the use of the following mark in conjunction with the product tested:*

Prüfgrundlage Test basis	Europäischen Richtlinie 2011/65/EC European Directive 2011/65/EC
Prüfbericht Nr. Test report no.	247130-TL7-1
ID Nummer ID number	40043281
Befristet zum Valid until	2023-03-31

**VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH**  
**VDE Testing and Certification Institute**

Zertifizierungsstelle/Certification  
EU Notified Body 0366

M. Tasotti

24.04.2018



ID 131536